

復興研究会報告

NO.23(平成30年度 第5号)

発行
岩手県立大槌高等学校
復興研究会・O A部
発行日
平成31年2月1日

ぼうさい甲子園 高校生部門

優秀賞受賞！！



優れた防災教育を顕彰する今年度の「ぼうさい甲子園」(毎日新聞社主催)で、本校の復興研究会が高校生部門優秀賞を受賞しました。

神戸市で13日開かれた表彰式・発表会に復興研究会の1・2年生7人が参加し表彰状などを受け取り、復興や防災の担い手となる夢と希望を話しました。



17防災未来賞「ぼうさい甲子園」表彰式 防災力強化県民運動ポスターコンクール

兵庫県・毎日新聞社・(公財)ひょうご震災記念21世紀研究機構 ひょうご安全の日推進



今回は、今までできていなかった大槌町内で復興研究会の活動報告が出来て良かったです。また、活動報告の後にあった講演会では今まで考えたことのなかった視点からの防災について知ることができたので良かったです。(2年女子)

今回のプレゼンテーションは、事前に練習していかなかったれども、スムーズに発表することができた。また、その後の講演も聴くことができ、防災について学ぶことが出来た。(2年男子)

豊中市桜塚高校

社会福祉協議会訪問

ぼうさい甲子園の授賞式にあわせて、以前から交流のある大阪豊中市桜塚高校と社会福祉協議会に訪問しました。

明日、全国サミットがある中で、お招きいただき感謝しています。また、温かく迎えてくれて嬉しかったです。桜塚高校では、思ったよりもコミュニケーションがとれて良かったです。岩手県と大阪府との違いを知ることができて面白かったです。(2年女子)



災害が起こったらそれで終わりではなく、その課題を次起こった災害の時には改善できるようにしていたのが素晴らしいと思いました。また、桜塚高校では明るく声をかけて

くれたので嬉しかったです。また、交流できる機会があると嬉しいです。(1年女子)

大槌×KOB E 交流会

『これまで』と『これから』

神戸大学近藤研究室の学生と復興に尽力している専門の方と意見交流会を行いました。その後、中越大地震・東日本大震災・台湾地震の写真展を見学しました。

阪神淡路大震災について理解できたので良かったです。東日本大震災とはちがう怖さがありました。木造住宅の火災は想像を超えていました。たくさん勉強になりました。

(1年女子)

去年も一度見て見学しましたが、今回はじっくり見ることができました。改めて震災の恐ろしさを感じました。その他にも災害時に必要なこと、復旧に向けて考える行動などとても学ぶことが多くありました。

